## Thomas Haas in Tiengener Kirche

Tiengen-Thomas Haas (Violine), derin Tiengen aufgewachsen ist und im Jahre 1996 den Förderpreis der Volksbank Hochrhein-Stiftung erhalten hatte, steht im Mittelpunkt des Preisträgerkonzertes, das am Sonntag, 10. Oktober, um 19 Uhr in der katholischen Stadtpfarrkirche in Tiengen stattfindet. Thomas Haas ist Gründer und Mitglied des Eulerquartetts Basel. Der Förderverein Peter Thumb-Konzerte und die Volksbank Hochrhein-Stiftung laden gemeinsam zu einem musikalischen Wiedersehen mit Thomas Haas ein, der bei seinem Auftritt am Sonntag von Heiner Krause (Horn) und Christian Seidel (Klavier) begleitet wird. Auf dem Programm stehen vier kammermusikalische Werke von Camille Saint-Saens. César Franck, Charles Koechlin und Johannes Brahms.